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ＲＩ２８２０地区 

 

  

２０１７－２０１８年度 ＲＩ会長 イアン Ｈ．Ｓ．ライズリー氏         

 

例会予定  １ 月２４日 外部卓話  消防団関係者 

        １ 月３１日 外部卓話 常総市長 神達岳志様 

 

ＶＯＬ．５５ Ｎｏ．２３（通算Ｎｏ．2542） 

 

２０１８年 １月１７日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

会 員 卓 話 軽部良一会員 

        

 

２０１７－２０１８年 度        会  長   石 塚 克 己     幹  事   倉 持 功 典 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido-rc.jp/
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例会報告  ＶＯＬ．５５ Ｎｏ．２２（Ｎｏ．2541） １２月２０日（水）晴れ （司会 山牟田 博副委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶             ◎研究会・セミナー報告、７分区会長幹事会報告 

        前期を終えて 

 

幹 事 報 告     倉持功典幹事 

週報受理クラブ   なし 

例会変更通知 牛久ＲＣ １月１５日（月） １９時より 山水閣 

  竜ヶ崎ＲＣ １月９日（火） 午後６時３０分より 咲や姫 

  龍ヶ崎中央ＲＣ  １月１２日（金） 午後６時３０分より 料理茶屋いそ 

 

2820地区第 7分区 第 2回会長・幹事会報告 

12月 14日（木）18時より、満月にて第 7分区 第 2回会長・幹事会が開催され

ました。 

各クラブの会長・幹事さんと当クラブからは、青木清人ガバナー補佐、セクレタリ

ーの石井康弘会員、大澤清会員、前島聡会員、石塚克己会長、熊谷昇ＩＭ実行

委員長、染谷秀雄会長エレクト、事務局の和久和美さんに参加していただきまし

た。 

石塚克己会長の挨拶の後、青木清人ガバナー補佐より第 7分区の現況報告が

ありました。 

次に熊谷昇ＩＭ実行委員長より2月24日（土）に開催するインターシティ・ミーティングについて、内容、タイ

ムスケジュール、駐車場に関するお願い等、詳しい説明がありました。 

懇親会では、和気あいあいの雰囲気の中、三枝稔明次年度ガバナー補佐（取手ＲＣ）よりご挨拶をいただ

いた他、各クラブの活動内容等について意見交換をして閉会となりました。 

以上、ご報告申し上げます。 

 

会 長 挨 拶   石塚克己会長 

１２月第３週、前期最終例会での挨拶を申し上げます。 

明後日２２日は昼夜の時間帯が逆転する冬至を迎えます。日の出が少し

ずつ早くなることは早起きの方々にとりまして励みにもなりましょうか。新年ま

で１０日足らず、師走の波に押されて交通の往来や人々の生活も、何かとあ

わただしくなりますが、先ずは健康、安全運転で年末年始を迎えたいもので

す。  

忘年会続きでハードスケジュールの会員の方々もいらっしゃいますが、１２

月はロータリーでも疾病予防と治療月間です。どうぞ、くれぐれも体調管理に気を付けてください。（自分も含

めて） 

 本日の例会プログラムは「研究会セミナー報告」、「第７分区会長幹事会報告」「前期会長総括」になります

が、先にこの場で６か月の感想と倉持幹事による第７分区会長幹事会報告とさせていただきます。 

 

年度初めを思い出しますれば、倉持幹事と私の顔面や心情がすべてブルーでしたのが最近は幾分、ピン

ク色になってきたように思えます。半期終了のねぎらいを何人かの会員からお声をかけていただき、ありがた

く思います。こうした中、先週の年次総会での理事役員発表により、いよいよ次年度が水面下で動きだしまし

た。昨今の携帯着信歴トップ、染谷秀雄会長エレクトにそのブルーの部分が乗り移りつつあるように思えます。

（笑）どうぞ次年度へのご支援も併せてお願いいたします。 

前期はクラブ事業として公式訪問、創立５５周年記念式典・祝賀忘年会を無事済ませ、委員会事業におい
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ても地域への奉仕や会員相互の親睦の場を皆様のご協力で実現することができました。併せてお財布から

財団、米山、ＳＡＡニコニコへのご寄付にも感謝いたします。 

会長方針の第１に例会の充実をあげました。ＳＡＡ、出席、プログラム委員会はじめ皆様のご協力に感謝

いたします。途中、大塚プログラム委員長が怪我で欠席せざるを得ない状況の中、山牟田副委員長、亀崎委

員がフォローしてくださいました。ありがとうございます。会員卓話や外部卓話をとおして情報の共有化や学

びの場を持てたことに感謝し、後期も引き続き、会員による例会プログラムへの積極的参加と外部卓話者の

紹介もお願いできればと期待しております。 

最後に活動をともにしてきた登坂会員の退会は誠に残念です。ケガや病気による欠席はやはり意欲も損な

われます。心配で大塚さんのところにも、頻繁に顔を出していますが「私はやめませんから、ご心配なく」と仰

ってくださり、ホッとしています。ロータリークラブへの入会は数々のステップを踏みます。先ずは入会対象者

の情報を松坂会員増強委員長にお伝えいただくとともに、後期は皆さんで会員増強に取り組んでいかねば

ならないと思います。以上、前期総括の挨拶とさせていただきます。どうぞ良いお年をお迎えください。 

 

今週のロータリーソング紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報 告   

国際奉仕研究会  鈴木勝久国際奉仕委員長 

開催日時：平成 29年 12月 2日（土） 

開催場所：つくば市 ホテルグランド東雲 

 

司会は当クラブ出向の北村英明会員で、10:00点鐘でスタートいたしました。 

午前中は東京中央新ＲＣの黒岩友美会員の公演でした。 

略歴は元ＪＡＬとＡＮＡのＣＡを経験され、現在はヒューマンネットワークサービス

㈱の代表取締役をされております。業務内容はレースクイーンの派遣やＪＲの豪

華列車の空間デザインや接客サービスをしている会社だそうです。 

ロータリアンになり 4 年目ですが、国際奉仕に目覚め、様々な国で奉仕活動をされています。仕事柄、「おも

てなし」という視点で国際奉仕に取り組んでおられています。 

国際奉仕の具体的な活動としては、ケニア井戸掘り支援プロジェクトに取り組んでおられます。 

ケニアの水事情は、水が汚くて 4 人に 1人が 5歳を迎えられない状況で、また水を遠くまで汲みに行くのが

女性と子供の役目で大変な重労働だそうです。 

支援活動として日本の伝統的工法の上総掘りでの井戸掘りを地元の人に覚えてもらうことです。 

結果としてコレラ・チフスの予防、子供・女性が重労働から解放され子供の勉強時間が増えるという効果があ

るそうです。 
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ちなみにこのプロジェクトに参加しているクラブは 10クラブが参加しているそうです。 

午後はグローバル補助金奨学生報告と国際交流奨学生についての報告がありました。 

水戸西ＲＣ推薦の桒原悠貴君、水海道ＲＣ推薦の園田裕明君、守谷ＲＣ推薦の貴山楓子さん、牛久ＲＣ推薦

の寺前優子さんの 4名の報告でした。 

次に国際交流共同についての発表がありました。 

分区内で友好クラブを持っている、土浦ＲＣ・水戸南ＲＣ・水海道ＲＣの 3クラブからの報告です。各クラブ、友

好クラブになった経緯、現況の報告があり、最後に質問事項で契約書はあるのかという質問があり、回答は

「必ずしも契約書が必要なわけではないが、現状では 2 年ごとの契約が多いとのことでした。なので、新年度

ごとに新会長同志でビデオレターのやり取りをして郵送で契約書のやり取りがあってもいいのではないかとの

意見もありました。 

次に「この指とまれプロジェクト」の報告が大子・水戸南・下館・しもだて紫水・玉造・鹿島中央の 6クラブからあ

りました。 

最後に倉沢修市研修リーダーの総評があり 15:00に点鐘閉会いたしました。 

以上国際奉仕セミナーの報告でした。ありがとうございました。 

 

社会奉仕セミナー   染谷正美社会奉仕委員長 

社会奉仕・ロータリー財団合同研修セミナーに出席しました。１０時の点鐘より保

延輝文ガバナーの挨拶で始まり、長谷川國雄、藤居彰一担当カウンセラー挨

拶があり、その後ロータリー財団委員会の研修で午前の部が終了しました。 

午後は、社会奉仕委員会の研修となり郡司孝夫総括委員長の挨拶の中で今年

度は各クラブが行う、奉仕活動の中心的役割を果たすよう、また地域に必要とさ

れている物なのか、そして活動内容が公共（社会）にアピール出来ているのか、

３つに重点を置いて活動して頂きたいと話されました。その後地区補助金活用

事業の報告で４クラブ（東海那珂ＲＣ、水戸西ＲＣ、筑西きぬＲＣ、阿見ＲＣ）の紹介、各クラブごとに活動内容

の報告がありました。 

その中で、阿見ＲＣの「牛久警察署見学会＆バーベキュー・流しそうめん」活動報告があり、参加者は阿見Ｒ

Ｃ・阿見東小生徒・父母・牛久警察署員・交通機動隊など、たくさんの人が参加し日頃の警察、交通機動隊の

仕事内容やパトカー、白バイ等の乗車経験をさせて頂き、大変勉強になり子ども達も喜んでくれ、その後バ

ーベキュー・流しそうめんを全員で楽しんだそうです。 

このような活動について、ロータリーを知らなかった父母達からロータリークラブの活動について知ることが出

来ましたと、お礼の言葉がありました。 

このように、社会奉仕も青少年奉仕と連携し子ども達の活動支援をしていくことにより、社会へのアピールに

なるのかなと、また４クラブとも青少年が中心での活動内容で勉強になりました。 

 

ロータリー財団セミナー   二本松恭行財団委員長 

２０１７年１２月１０日（日） 於：ダイヤモンドホール 

◎資金管理について 

１．資金管理の必要性 

２．参加資格認定の必要性 

３．参加資格認定を受けるには 

◎個別報告書と次年度補助金申請について 

◎グローバル補助金の申請活用状況について 

◎ポリオ・プラスの現状について 

◎ポールハリスソサエティについて 

◎財団寄付状況とお願いについて 
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出 席 報 告   五木田利明委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５２名 ３７名 １５名 ０名 １６名 １００．００％ 

 

ニコニコボックス  大澤 清委員長               入金計 ￥57,000    累計 ￥1,123,000  

前期の御協力、ご支援に感謝申し上げます。よいお年をお迎えください。  石塚（克）会員 

先週、娘が嫁にいってしまいました。   倉持会員 

本年最後の例会となりました。一年間大変お世話になりました。皆さん良いお年をお迎えください。松坂会員 

ニコニコＢＯＸへの御協力ありがとうございました。お陰様で前期目標の１００万円を達成しました。後期も宜し

くお願い致します。   大澤会員 

本年もお世話になりました。来年もＳＡＡへの協力よろしくお願い致します。   大串会員 

今年も一年間お世話になりました。来年も宜しくお願いします。   斎藤・染谷（秀）  各会員 和久事務局 

一年お世話になりました。  瀬戸・白井・染谷（正）   各会員 

今年一年大変お世話になりました。   山牟田会員 

一年間お世話になりました。皆様良い年を。   島田会員 

本年も大変お世話になりました。良い年をお迎えください。  熊谷会員 

本年一年お世話になりました。来年も宜しくお願い致します。   古矢会員 

今年も一年、お疲れ様でした。お世話になりました。   北村（英）会員 

一年間ありがとうございました。来年も宜しくお願いします。よいお年をお迎えください。  石塚（利）会員 

今年も大変お世話になりました。来年も皆様と良い年を迎えたく存じます。  石井会員 

大変お世話になりました。  染谷（昭）会員 

今年一年いろいろお世話になりました。早退します。  五木田（裕）会員 

筑波ふれあい会のゴルフコンペと総会に多数の会員の皆様にご参加頂きありがとうございました。内村会員 

例会前回欠席致しました。  小島会員 

例会欠席しました。   雨谷・草間・武藤・松崎  各会員 

 

会報委員会  福田克比古委員長  荒井孝典副委員長  内村尚史委員  
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平成  年  月  日 

水海道ロータリークラブ会長殿 

推薦人           ㊞ 

㊞ 

正 会 員 推 薦 書 

次の方を正会員に推薦いたします。 

氏 名  

生 年 月 日 昭和   年    月    日 

現 住 所 〒 

 

電 話 番 号 電 話 番 号 

ＦＡＸ番号 

携 帯 番 号 

勤 務 先  

役 職  

勤 務 先 住 所 〒 

 

勤務先電話番号 電 話 番 号 

ＦＡＸ番号 

ロータリアン経験 有・無     ＲＣ   在籍年数     年 

そ の 他  

 

 

 

入会手続き記録 

幹事が推薦用紙を受け取った日     年   月   日 

理事会に提出された日      年   月   日 

会員選考委員会で検討した日     年   月   日 

職業分類委員会で検討した日     年   月   日 

理事会の決定       年   月   日 

推薦者に通知した日      年   月   日 

理事会の決定を会員に公表した日     年   月   日 

会員の承諾（公表した日より 7日以内に異議が無い事）   年   月   日 

入会承認を推薦者に通知した日     年   月   日 

ロータリーの情報を説明した日     年   月   日 

入会申し込み・入会金の提出      年   月   日 

入会式の日       年   月   日 

 


